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人民币大家可能都比较熟，每个人都想数钱数到手软。

但是随着手机支付的方便普及，现金在使用场景上也越来越少。渐渐地人们出门，
也不会带大量的现金。

当然大家也知道，我国的人民币最大面额是100元，很多人也比较好奇，为什么我
国的人民币最大面额是100元。

而国外的好多国家货币，面额为1000、5000等很多种，有的甚至上万。

那么我国为什么还一直坚持，最大人民币面额为100呢？为什么不增大额人民币的
发行，到底是为什么呢？

我国人民币面额，与国外货币面额有什么不同

我国人民币，暂时还完全算不上国际货币，所以人民币对国内的经济生产，影响比
较大，对于国际市场影响不是很大。

就拿美元、欧元来说，美元、欧元是世界上最主要的国际货币，所以美元、欧元的
动态直接影响着世界经济动态。

之前美国经济危机
，为了缓解国内危机大量印刷美元，也让美元的贬值得非常厉害，人民币也随之渐
渐升值，也提高了人民币，在国际货币上的重要性。

大家都知道我国银行发行的，第五套人民币
，面额为1元，5元，10元，20元，50元，100元，其中最大的面额是100元。

在使用过程中比较方便，省去了很多的麻烦。大家在看一下日元，目前日元流通的
面值为：1000、5000、10000，另外还有500、100、50等，在日常生活中，有人
调侃道：日本人买菜时钱是用秤来称的。
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当然也没有那么夸张，但是日元确实贬值得厉害，在大量使用过程中，给老百姓们
也带了着实的不便。所以还是我国人民币在是使用中的便捷度，是比好多国外的货
币要好很多。

当然，一个国家的综合国力。代表着一个国家实际拥有的实力，自我国成立以来，
我国的综合国力也稳步快速地提升，也意味着我国人民币的快速增值。

不管是人民币还是外币，一个国家的强大才是重中之重，国力的强大，才代表着这
个国家的强大。所以人民币在国际货币中，也占据了自己的一席之地。

我国随后会不会发行，大面额的人民币？

1、其实在我国成立初期，我国银行是发行过大面额的人民币的，但是随之而来的
很多问题，也慢慢地取消了，大面额人民币的使用和流通。

结合我国人民收入和消费水平来看，暂时是用不到大面额人民币的，一般的百姓生
活必需品价格都是几块或者几十块。

如果发行大的1000元面额人民币，简单地说去菜市场，试想想几块钱的东西拿100
0元面额，交易过程中，会造成很多不必要的麻烦。

除非是通货膨胀
这种状况下，才会出现大面额货币，所以我国目前，是不会出现大面额人民币的。

2、随着电子货币
的流行，人们已经不需要拿那么多的现金了，在支付和使用过程中，比较便捷，并
且安全性也相对高。

慢慢的老百姓都接受了网络支付方式，也习惯了网络支付方式。这种支付方式，也
相关平台带来了很大的利益，国家也比较提倡，有利于国家经济发展。

不再是单一的纸币存入银行的利率收入。所以随着这种电子货币市场的不断完善，
弥补了大量纸币交易过程中的便捷性。
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随着纸币发行印刷越来越少，大多由电子货币代替的趋势。由此看来，暂时我国是
不会发行更大面额的人民币的。

3、一个国家货币面额的大小，实际上是和这个国家的历史、习惯、实际需要及货
币政策有关的。

我国人民币从1949年6月，上海直接税务局第一次使用“人民币”名称，迄今为止
发行了5套人民币，所以在人民币的使用习惯上，已经认定了最大面额就是100元。

同时人民币也承载记录了我国的政治、经济和文化发展的曲折经历。对于我国是具
有特殊的历史意义的，属于不可生资源。

不管从那种角度来说，人民币都是国家的重要载体，所以说我国发行大面额的人民
币，可能性是非常小的。

结语

综上所述，不管是从国家历史、政治、习惯、需求和政策等发面来说，人民币的面
额，是符合我国使用需求的，虽经过几十年的不断整改，都没有出现大面额的人民
币。

同时，我国也是一个文化大国，也是具有上下五千年文化的历史大国，历史不可轻
易改写，作为重要历史意义的载体人民币，肯定也是不会轻易改写。

由此看来，我国发行1000元面额人民币的可能性，是非常渺茫的，暂时将会一直止
步在100元面额的人民币上。
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